

Le Maire

Francheville, le 03 Avril 2019

Monsieur David KIMELFELD Président Métropole de Lyon 20, Rue du Lac 69505 Lyon CEDEX 03

Monsieur le Président de la Métropole de Lyon,

Les éboueurs de la Métropole de Lyon sont entrés dans une troisième semaine de grève.

Malgré vos multiples courriers, les conteneurs à poubelles s'accumulent, posant des problèmes d'hygiène, de salubrité publique et de circulation.

Votre dernier courrier du 1° Avril 2019, annonce des ramassages qui n'ont pas été faits à Francheville, en date du 29 Mars et 1° Avril 2019.

Après les effets d'annonce, j'attends de votre part un calendrier précis des enlèvements faits ou à venir à Francheville.

Malgré la relance de nos services techniques auprès de vos services, je n'ai aucune perspective précise des dates d'enlèvements d'urgence des containers de poubelles.

L'absence d'échanges directs avec les 59 Maires de la Métropole de Lyon ne facilite pas une communication de crise, sur une compétence exclusive de la Métropole.

Depuis 3 semaines, ce service public n'est plus assuré.

Nos villes sont détournées de leurs missions, pour apporter la proximité à des doléances, sans solution.

Je vous souhaite, Monsieur le Président, de dénouer rapidement ce conflit, pour restaurer l'image de notre Métropole, auprès de ses habitants.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Michel RANTONNET

Maire de FRANCHEVILLE